
 

 

REQUERIMENTO Nº 677/09 
De Informações 

 
 
 

 
“Quanto à possível interligação da 
Rua Papa Pio XII com Avenida de 
Cillo no distrito industrial ”. 

 
 
 
 

Considerando-se que, a interligação diminuirá o fluxo de 
caminhões e automóveis na Rua onde funciona uma Faculdade; 

 
 
 
Considerando-se que, o trânsito fluirá com mais facilidade 

e rapidez,  
 
 
 
Considerando-se, a segurança dos alunos e moradores. 
       
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 
 

1- É possível a interligação e pavimentação entre a Rua Papa Pio 
XII e a Avenida de Cillo? 

 
 
 
2- Para utilização do local será necessária a desapropriação? 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
3- Se negativa a resposta do item 1 (um), essa administração tem 

alguma sugestão a fim de amenizar o problema de segurança 
no trânsito nas imediações à Faculdade Anhanguera? 

 
 
 

            
                                                                     
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de março de 2009. 
 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


